

LA BATUC' FANFAR' Casseneuilloise de retour de son périple Sambastique...

En effet, les musiciens de la Batuc' fanfar' de Casseneuil se remettent juste de leur périple en Allemagne.

Dès samedi matin le groupe casseneuillois fit une animation sur le marché de Neustadt, ville où le groupe a été hébergé et qui est jumelée avec Villeneuve sur Lot.

Puis en route vers Coburg pour se plonger dans cette ambiance méconnue et encore jamais côtoyée par les musiciens casseneuillois.

Le festival international de Coburg est classé au niveau mondial 2ème festival de samba après Rio de Janeiro...soit le plus important d'Europe. Pendant deux jours l'atmosphère et le rythme cardiaque des participants s'imprégnaient d'une ambiance hors du commun.

Dans Coburg tout vibrait : sol, murs et tympan...plus de 140 groupes de musiciens du monde entier, Brésil, Singapour, Nouvelle Zélande, Pays Bas...de nombreux groupes de danseuses brésiliennes, Miss Brésil et Miss Rio étaient présentes et participaient au défilé.

Les jeunes casseneuillois ont su se faire remarquer et mettre « le Feu » dans les rues et sur les scènes du festival sous la direction de Karim (Xavier ne fut pas du voyage attendant un heureux événement). Une atmosphère et une ambiance inoubliables pour ces musiciens lot et garonnais qui représentaient la France avec un groupe de Paris, Lyon et Montauban, d'où la fierté de leur Président.

Jean-Marie Bufferand à une fois de plus, après le Québec, relevé le défi de faire participer son groupe à ce magnifique festival. Après la parade du dimanche après midi au milieu de 500 000 spectateurs le président était fier de ses musiciens. Le cœur lourd tous ont pris le chemin du retour. Petite halte pour visiter le château du Haut Koenigsbourg.

Malgré ce long voyage en bus, l'ensemble des participants casseneuillois sont prêts à retourner en Allemagne pour le 25^{ème} anniversaire du Festival en 2016.



Venez nous rejoindre et nous découvrir sur [http:// bf-casseneuil.com/](http://bf-casseneuil.com/) Et sur [Batucada-en-fanfara-de-casseneuil-fanpage](#)

